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Wann war dein erster Arbeitstag bei RAST KAFFEE? 

 

Das war im November 2017. Ich bin nun seit bald einem 

Jahr bei Rast Kaffee in der Produktion tätig. Davor habe 

ich aber bereits viel Gutes über das Unternehmen gehört, 

da Minize Vrangaloska, eine gute Freundin von mir, 

bereits seit längerer Zeit für Rast Kaffee arbeitet. 

 

Wie sieht dein Arbeitsalltag in der Produktion aus? 

 

In meinem Teilzeitpensum sorge ich dafür, dass die 

Bestellungen pünktlich verschickt oder zur Abholung 

bereit gestellt werden. Je nach Bedarf untersütze ich auch 

meine Kolleginen aus dem Büro. Zum Beispiel, wenn es 

um das Etikettieren von Beuteln geht. 

 

Welches ist dein Lieblingskaffee? 

  

Ich trinke gerne Espresso. Besonders nach dem Mittag ist 

ein Espresso ideal. Dabei gefällt mir besonders der Milano 

mit dem leicht schokoladigen Aroma. 

 

Was wünschst du RAST KAFFEE für das Jubiläumsjahr? 

 

Alles Gute mit vielen schönen Momenten und 

Erinnerungen an die vergangene Zeit. Aber auch einen 

zuversichtlichen Blick auf die nächsten 100 Jahre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MIRIJE NUREDINI IM PORTRÄT 

Mirije Nuredini ist seit November 2017 bei Rast 
Kaffee in der Produktion tätig. Mit ihrer hilfsbereiten 
Art ist sie eine grosse Bereicherung für das ganze 
Team. 
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MIRIJE NUREDINI 

"ICH WÜNSCHE RAST KAFFEE EINEN ZUVERSICHTLICHEN BLICK IN DIE ZUKUNFT"  


